

EXCELLENCE

8 Pièces

238 m<sup>2</sup>

Réf. 956V1144M

2 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Excellence Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa 8 pièces avec vue panoramique sur la mer et le Golfe de St Tropez à vendre dans domaine privé à Grimaud. Edifiée sur plus de 2700 m<sup>2</sup>, cette villa à la vue incroyable sur la mer se compose au niveau principal de séjour avec cheminée, salle à manger, cuisine équipée avec buanderie, 1 chambre, 1 salle de douche, 1 toilette et un bureau ou salle de jeux. Au 1er étage, un salon avec poêle donnant sur une terrasse, 3 chambres dont une suite parentale avec son dressing, sa salle de douche et ses toilettes ainsi qu'une salle de bain et un toilette indépendant. A l'extérieur, une belle terrasse ...

8 room villa with panoramic view on the sea and the Gulf of St Tropez for sale in a private domain in Grimaud. Built on more than 2700 m<sup>2</sup>, this villa with an incredible view on the sea is composed on the main level of living room with fireplace, dining room, equipped kitchen with laundry, 1 bedroom, 1 shower room, 1 toilet and an office or playroom. On the first floor, a living room with stove giving onto a terrace, 3 bedrooms including a master suite with its dressing room, shower room and toilet as well as a bathroom and an independent toilet. Outside, a beautiful terrace leading to a 8x4 ...

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

